



## Tras fiesta neonazi

**Morena denunció el evento que se realizó en octubre en la Cuauhtémoc.**

- La denuncia de hechos se realizó ante la Fiscalía General de Justicia por delitos contra la dignidad de las personas y discriminación.
- La diputada federal morenista, Marisol García, relató que el pasado 29 de octubre de 2022, se llevó a cabo una fiesta neonazi en la Colonia Santa María la Ribera, Alcaldía Cuauhtémoc.
- En el lugar se realizó un concierto clandestino, el cual reunió un aproximado de 300 personas y cinco bandas musicales: tres españolas y dos mexicanas.
- Las entradas al concierto costaron mil 580 pesos y podían comprarse a través del sitio web de Editorial Heidelberg.